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ATA No. 07 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO
DELIBERATIVO DA COPPE/UFRJ,  REALIZADA EM 06 DE JULHO DE
2004.

Presentes
Membros da Diretoria
Fernando Alves Rochinha
Representantes dos Docentes
Amaranto Lopes Pereira, Nestor Zouain Pereira, Eduardo Fairbairn
Representantes dos Programas
Glauco Nery Taranto, Guilherme Horta Travassos, Carlos David Nassi,
Luis Marcelo Marques Tavares, Cláudio Neves, Antônio Fernando Catelli
Infantosi, Luiz Fernando Loureiro Legey, Aquilino Senra Martinez, Alberto
Gabay Canen.
Representantes dos Funcionários Técnicos/Administrativos
Júlio d’Assunção Barros Jr., Izolinda Clemente da Silva, Denise
Cunha Dantas, Eduardo Oliviera, André Salviano.
Representantes dos Alunos
Patrícia Weibert Fonseca
Ausências Justificadas
Angela Uller, Marilita Braga, Martin Schmal, Paulo Roberto Oliveira, Luiz
Pereira Calôba, Alberto Cláudio Habert, Geraldo Lippel, Manuel Ernani
de Carvalho Cruz, Ronaldo Balassiano.

Aprovação da Ata do dia 01/06/2004.

A pedido do prof. Guilherme Travassos,  alterar a Ata  do dia 01 de junho
de 2004, na página  4  a palavra “aposentados” e na página  5 corrigir
nome do Prof. Infantosi. Aprovada. 

EXPEDIENTE

Concurso Público

Sra. Denise Dantas - observou que estão abertas as inscrições para
Concurso Público da UFRJ, para técnicos e administrativos, nível
médio e superior, no período de 21 de junho a 16 de julho de 2004.
Recomendou  que os funcionários Celetistas inscrevam-se para esse
concurso. Gostaria de salientar que, na sua opinião, é importante para
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o futuro da COPPE, através desse concurso, amenizar as
diferenciações salariais entre Estatutários e Celetistas. Lembrou que
economicamente é inviável para alguns Programas contratar
funcionários celetistas.

Sr. Júlio – lembrou que foi levantada a hipótese no Conselho de
Coordenação em abrir um  curso preparatório para os funcionários
interessados em realizar o concurso.

Prof. Infansosi –  acredita que a estratégia de ação deve ser muito
distinta, já que há um grande número de celetistas e devido a
heterogeneidade na distribuição dos funcionários pelos diversos
setores.  Observou que o concurso é da UFRJ, o que não garante que
esses funcionários permaneçam na COPPE. Na sua opinião deve ser
verificada qual a vantagem em ministrar um curso e como garantir que
potenciais candidatos permaneçam na Instituição. 

Prof. Aquilino – lembrou que há dois anos atrás foi feito um
levantamento priorizando a necessidade apenas  dos Programas. 
Perguntou quem irá montar a estratégia operacional?

Prof. Eduardo – na sua opinião deveria ser levantada e organizada pelo
Conselho de Coordenação.

Prof. Aquilino – pediu que a Direção Executiva estabeleça a
estratégia.

Prof. Rochinha  – lembrou que a GRH tem um procedimento constante
com relação a carência de pessoal (listagem disponível); com
relação a ação estratégica, também deve ser feita em conjunto
com os Programas, com a colaboração da Direção Executiva e que
os representantes do CD tem papel fundamental em levar aos seus
Colegiados as questões levantadas por esse Conselho.

Prof. Eduardo – lembrou que seria necessário verificar se juridicamente
é viável preparar apenas os funcionários/candidatos COPPE para o
concurso.

Prof. Aquilino – pediu que os representantes divulguem junto aos seus
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Colegiados a abertura do referido concurso e verifiquem as suas
necessidades.

Academia Brasileira de Ciências

Prof. Amaranto – a COPPE é para ele um orgulho muito grande e se
sente lisonjeado em trazer a esse Conselho a consagração da posse
do prof.  Eugenius Kaszkurewicz, seu ex-aluno, na Academia Brasileira de
Ciências. Se sente muito feliz e acredita que seu ex-aluno tenha
conseguido alcançar um  patamar muito alto.  O prof. Eugenius
concorreu na área de Ciência de Engenharia. É um professor
consciente com a qualidade da pesquisa e rigoroso com P1. Leu um
pequeno resumo das atividades e contribuições do prof. Eugenius.

Mencionou, dentre outros, os professores  Maculan, Liu Hu, Bevilacqua,
Lobo Carneiro, Pinguelli, que tiveram a honra de tomar posse na
Academia Brasileira de Ciências. Sente-se rejubilado, pois a COPPE tem
dado aos quadros dirigentes do nosso país contribuições valiosas.
Mostra, também, o nosso potencial, através do prof.  Rochinha, tão
jovem, já candidato a Professor Titular. 

Prof. Aquilino – observou que o prof. Eugenius desempenhou um
excelente papel na Instituição. O trabalho do prof. Eugenius é
reconhecido pela Instituição e em outras instâncias. Parabenizou o
prof. Amaranto pela lembrança.

ORDEM DO DIA

Progressões Horizontais

Homologada a composição de Banca Examinadora para Avaliação
do Relatório de Progressão Horizontal da profa. Maria Cláudia Barbosa
do Programa de Engenharia Civil. Categorias: Adjunto I para II, Adjunto II
para III e Adjunto III para Adjunto IV.
Membro Interno
Prof. Márcio de Souza Soares de Almeida - COPPE/UFRJ
Membro Externo
Prof. Marcos Peigas Pacheco - UERJ
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Membro da CAD
Prof. Nestor Zoauin Pereira - COPPE/UFRJ 
Em votação:  Favoráveis – 17 ; contrários – 00; abstenções –
00.

Homologado o Relatório da Comissão para Avaliação de
Progressão Horizontal do Prof. Su Jian, do Programa de Engenharia
Nuclear, referente ao período de 11 de março de 2002 a 10 de março 
de 2004. Categoria:  Adjunto III para Adjunto IV.
Em votação:  Favoráveis – 16 ; contrários – 00; abstenções –
00.

Homologado o Relatório da Comissão para Avaliação de
Progressão Horizontal do Prof. Antonio Carlos Fernandes, do Programa
de Engenharia Oceânica, referente ao período de 27 de novembro de
2001 a 26 de novembro de 2003. Categoria:  Adjunto III para Adjunto IV.
Em votação:  Favoráveis – 16 ; contrários – 00; abstenções –
00.

Homologados os Relatórios da Comissão para Avaliação de
Progressão Horizontal do Prof. Fernando Pereira Duda, do Programa de
Engenharia Mecânica, referente aos períodos de:
04 de dezembro de 1997 a 04 de dezembro de 1999  - categoria  de
Adjunto I para II;
04 de dezembro de 1999 a 04 de dezembro de 2001 – categoria de
Adjunto II para III;
04 de dezembro de 2001 a 04 de dezembro de 2003 – categoria de
Adjunto III para IV.  Em votação:  Favoráveis – 16 ; contrários –
00; abstenções – 00.

Homologado o Relatório da Comissão para Avaliação de
Progressão Horizontal do Prof. Glauco Nery Taranto, do Programa de
Engenharia Elétrica, referente ao período de 18 de setembro de 2001 a
17 de setembro de 2003. Categoria:  Adjunto III para Adjunto IV.   Em
votação:  Favoráveis – 16 ; contrários – 00; abstenções – 01.

Homologação do Relatório da Comissão para Avaliação de
Progressão Horizontal do Prof. Antonio Carlos Ferreira, do Programa de
Engenharia Elétrica, referente ao período de 01 de fevereiro de 2000 a
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30 de novembro de 2003. Categoria:  Adjunto II para Adjunto III.    Em
votação:  Favoráveis – 17 ; contrários – 00; abstenções – 00.

Homologado o Relatório da Comissão para Avaliação de
Progressão Horizontal do Prof. José Antonio Marques Carrer, do
Programa de Engenharia Civil, referente ao período de 29 de novembro
de 2001 a 28 de novembro de 2003. Categoria:  Adjunto III para Adjunto
IV. Em votação:  Favoráveis – 16 ; contrários – 00; abstenções
– 00.

Homologado o Relatório da Comissão para Avaliação de
Progressão Horizontal do Prof. Felipe Maia Galvão França, do
Programa de Engenharia de Sistemas e Computação, referente ao
período de 15 de julho de 2001 a 25 de novembro de 2003. Categoria: 
Adjunto III para Adjunto IV. Em votação:  Favoráveis – 16 ;
contrários – 00; abstenções – 00.

Todos os relatórios, bem como a banca de progressão horizontal, foram
aprovados por esse Conselho.

Nada mais havendo a tratar, o prof. Aquilino Senra Martinez deu por
encerrada a sessão às 10:30h.

Presidente: Prof. Aquilino Senra Martinez
Secretária: Denise Schwartz Cupolillo
Ata aprovada em 03/08/2004

Início – 9:00
Término – 10:30
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